

Brigadir Yana Sopiandi Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul Membangun Silaturahmi dengan Warga Ujung Jaya

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 13, 2023 - 15:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Brigadir Yana Sopiandi, Bhabinkamtibmas Polsek Naringgul, terus mengukuhkan kehadirannya di tengah-tengah masyarakat dengan melaksanakan kegiatan silaturahmi. Kali ini, wilayah yang dikunjungi adalah Kampung Ujung Jaya, Desa Melati, Kecamatan Naringgul, Kabupaten

Cianjur.

Dalam kegiatan yang penuh kehangatan, Brigadir Yana Sopiandi berbaur dengan warga setempat, menjalin komunikasi yang baik, dan mendengarkan berbagai aspirasi serta kebutuhan masyarakat. Tujuan dari silaturahmi ini adalah untuk membangun kedekatan emosional antara Bhabinkamtibmas dan warga, sehingga tercipta kerjasama yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Brigadir Yana Sopiandi menyampaikan, "Silaturahmi adalah fondasi utama dalam menciptakan kebersamaan antara Polri dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat lebih mudah dalam berkoordinasi dengan kepolisian untuk menjawab berbagai permasalahan yang mungkin timbul."

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menuturkan bahwa kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas adalah langkah positif dalam membangun citra kepolisian yang dekat dengan masyarakat. "Kami mengapresiasi inisiatif Brigadir Yana Sopiandi yang aktif berkomunikasi dengan warga. Ini sejalan dengan konsep Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat," ujar AKP Maman Abdurahman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, memberikan statement dan penghargaan terhadap kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Brigadir Yana Sopiandi. "Kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif berinteraksi dengan warga sangat penting dalam menciptakan iklim keamanan dan ketertiban di tingkat desa. Saya memberikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja positif yang ditunjukkan oleh Brigadir Yana Sopiandi," ujar AKP Maman Abdurahman.

Dengan terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan ke depannya akan terbentuk kolaborasi yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Melati, Kecamatan Naringgul.